
参議院議員上月りょうすけです。皆さまには大変お世話になっております。
この秋の臨時国会では、内閣委員会筆頭理事、参議院自民党副幹事長を拝命致しま
した。2期目を迎え、更に活躍の場を与えていただいたことに感謝し、農林水産はも
ちろん、 医療、福祉、国土強靭化、地方創生など、我が国を取り巻く目下の様々な課
題に対応していくため、日々精一杯働いてまいります。
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茨城選挙区
こ う づ き

強い風による農業用ハウス被害などが大きかった台風15号に続き、19号
による大雨被害で水郡線の鉄橋が流され、水戸北インター付近の浸水も
…被害の甚大さを目の当たりにしました。
具体的な要望を数多く頂き、党本部での緊急災害対策本部で、被災した医
療機関の支援、八ッ場ダムなどの効果の検証、復旧事業に当たる事業者へ
の適切な発注などについて要請しました。

世耕幹事長が座長を務める参院自民党独自の勉強会がスタートし、
事務局長役を拝命しました。「一人で老いていく不安」「限界集落」
「医師不足」など不安の実態を把握するため、有識者ヒアリングや
現地視察を行い、12月に中間報告をまとめました。
青森県での視察では、地域の実情が東京の政策中枢になかなか届
いていないことを痛感。政治家としての一生涯の仕事にしていく
決意で臨んでいます。

国会質問が50回を超えました。内閣委員会では、
激甚化する災害に対する防災・減災対策のあり方、
全世代型社会保障改革について、高校時代からの
同級生でもある西村大臣（経済財政担当・全世代
型社会保障改革担当）に質問しました。復興特別
委員会では、東日本地域へのインバウンド誘致を
強調。また、水産漁業現場のサポートも強く要望し
ました。
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小泉環境大臣に要請中江藤農水大臣とともに
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で日々の活動を発信していますので、是非ご覧ください。

地元、茨城のみなさんと共に歩んでまいります。

上月りょうすけ
http://www.kouzuki-r.com/
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詳細はHPをご覧ください。

まいりゅうくんは約450歳、
好きな食べ物は龍ケ崎コ
ロッケだそうです。

岩間の栗のモンブラン
ソフト。

東海村の加速器実験施設
「J-PARC」は運転開始か
ら10周年を迎えました。幅
広い分野の最先端研究を
行っています。

かすみキッチン。店内は廃校に
なった小学校の備品を利用してい
て、懐かしい気持ちになれます。こ
の日は目の前の霞ヶ浦を眺めなが
ら焼栗をいただきました。

全日本アーチェリー連盟の会長代行として、
茨城国体の表彰状授与役を務めました。

水戸黄門まつりにて。この後、
日本一大きい「ふるさと大神
輿」が登場しました。

ひたちなか市の全産業を一堂に集めて開催
される産業交流フェア。3万人以上の方が来
場されました。

桜川市の真壁高校の皆さんと。県内の高校
で初めて、農産物の生産工程管理の国際規
格「グローバルGAP」を取得されました！

14,000人が参加した水戸黄門漫遊マラソ
ン。県内には、このほかに勝田・かすみがうら・
つくば・古河と大きなマラソン大会が5つあ
ります。

石岡市（旧八郷地区）で柿狩り。皇室へ
の献上の産地としても有名です。

関東三大祭りの一つ石岡のおまつり。
200名で担ぐ大神輿と、2000人の供奉
行列は圧巻です。

那珂湊のみなと八朔まつり。多くの
方が山車に乗り、2年に一度のお祭り
を盛り上げます。

茨城ロボッツTIP　OFF PARTY
に参加。同い年の堀代表と。

茨城
と共に

JA岩井のJAまつりに参加。あい
にくのお天気でしたが、たくさん
のお客さんでにぎわっていまし
た。


